

經濟欄

伯國農牧會社

伯國に於て大規模の農業牧畜を計畫せる伯國農牧會社成立し英京倫敦にて登記せられたり

葡人漁夫歸化問題

國防上の必要に依り、伯國內に於て外國人の漁業従事を禁止するの法案葡國議會に提出せられたり

汎米專門學校

米國陸軍省(植民地行政掌理の關係上)及び商務省後援の下に、南北兩米接續地たるパナマに汎米利加專門學校設立せらるる事となり

伊太利植民

橄欖實は伊國の名産従つて伊國人は橄欖の栽培に特殊の技術を有す

伊國之製糖業

砂糖消費は世が進むに従つて益々増加しつゝある事實である

南米貿易

伊國前首相ルツツ氏は、伊國と南米諸國との商業關係を密接にする爲め、伊國關稅改正に關する議案を來議會に提出すべし

定期相場表

Table with columns for month/year and exchange rates for various locations like London, New York, etc.

物價表

Table listing prices for various commodities such as sugar, coffee, and other goods.

爲替相場

Table showing exchange rates for different currencies and locations.

廣告

市外ラッパビニエロの中間、電車通りより三十分間の地に於て馬鈴薯歩合方は一年四回を募集す

千魚鹽魚鹽鱈

おろしうり Camuna Toronto, 26 Mercado SANTOS

コロノ募集

機械播き渡し分收穫額三割五分を地主へ納むる事

佐藤米作地

日本品は何品にても御注文に應ず

土地賣却

Heitor Legri は外人間に一名新日本と稱せらるるに至つて居る

丸三印改め 花の露印醬油

從來丸三印として皆様の御愛用を蒙りつゝありましたが、今醸造法を改良し州衛生局の試験を経て

土地賣却

一位置、カタンゾーバ驛を去る十一キロメートルの地點に在り

代理人 片山昇

四地質最上等(クルソープ)にして第一珈琲其他の農産物に適當此以上好適地は北聖線に在り

伯刺西爾曠原の探險

米國 テラドル、ルーズベルト著
日本 北島 湖西子譯

第五章 タピール曠原上り

按處に滞在中は實に愉快にして大に興味ありき、余等の天幕の兩側には牧夫家族の家あり、其一方の大なる白壁の瓦葺き家はオリブ色の皮膚を有せる、蒲柳の質たる妻と七八名の小供等が住める監督の住宅にして彼等は皆な裸足なり、反對側の家は屋根低く椰子建てにして牧夫と其の助手及小供等住めり、夜毎文明を去ること遠き昔の野蠻時代を想像せしむるが如き生氣なき音樂の音や動物を打つ様な洞窟の單調なる音が沈静にして而かも熱く重苦しき空氣を通じて聞ゆ、此の地方にて鳥と稱へらるる、黒鷲は人を恐れず常に家に近く地上に又樹上にありて魚鳥の殘骸を待居れり、天幕の傍に立てる二本の椰子に長く垂れたる鶯の巢あり、余等の食事は贅澤なるバク肉、鹿肉あり且つ此地にては稀なる牛肉牛乳も望に應じて供給せられ、蚊少く實に居心地良き所なり。

余の倒せしバクは巨大なる者にして自今食用の外は此の種の動物を打つる必要なし、但し大なる口吻を有する野猪、伯語にて「カシアダー」と稱する者を得ること伯國に於ける巨大哺乳獸を約定せざる等なり、同僚も亦二三のバクを打てり其中著大なる者の革皮と頭骨は博物館用とせり、バクも亦單獨動物にして只だ此は時々班點ある幼者を伴ふことあり、通常晝間は深き陰影中に隠れ、夜間出でて、食を漁り水溜にて水浴をなす、彼處に滞在申シグとリラー中尉は發動機を有せる船にて忘れ物を取りりにカセーレスに歸りたるが、夜間多數のバクの泳げるを見たも稀には晝間に水中に見たる事ありと云へり、余の打てるバクの胃中には大なる椰子の實あり、實殻を噛み砕かすして嚥下せる果實の外皮を好んで喰ふが故に、バクはよく走り、

從行せる農場主人の犬をつれたる、黒白種々の皮肌せる土人は狩人の例いとも知れない、幸に研究の結果、餘り部隊が多数なりし故ならん、次の日は幸にして野猪の人及犬等に對して危険なるを以て同行を辭せるを幸にランチの職長ベネデット及びアントニオも入れて二三のカマラダその他インデア人を同行せり、馬は二艘のカノアの間に挟み泳ぎ渡せ過せることもありき、此途中にて千鳥、蒼鷺、鷺鳥「かまきぎ」の外可愛らしき燕雀色の雀鷺をも見たり。

一年振りで觀た レヂストロ植民地

青柳 重 役 談

最近二三年の間に著しく進歩したる河蒸汽會社も斯くまで植民地の産物が激増するとは思つてなかつたこと云ふことであり、又假りに氣が附いてみたとしても、今の河蒸汽會社で當方の望み通り船数を増し得ないであらうから、物産運輸の方法に關しては所詮會社自身(海外興業會社)が設備するの外途がないやうである。精米所及び倉庫は煉瓦製造思ひの外手間取り未だ建築に取掛つて居る、何分煉瓦百萬個入用の所職工を得る事容易でないから、目下煉瓦二ヶ所に設け伊太利人之が製造に従事して居る、併し工場材料も追々集まり、百廿馬力の蒸氣機關も附屬品全部も到着済で、精米機も亦遠からず英國から積出すまでになつて居るから、大體から云へば着々と進行して居ると云つて可いのである。

▲之に反してアルメンの方は殆ど出来上つた、幸に煉瓦向きの良土が手近にあるから、職工さへあれば煉瓦製造は容易で、且つ煉瓦建は木造に比し耐久力も強く殆ど永久的で結局耐用でもあり、見掛も良いから、是からの建物は可成煉瓦にする方針だ當アルメンの如きは「イグアベ」地方第一の良建物と稱して、毫も溢美でないと思ふ。

▲牛はカラタウの良種が在る、豚もバルクシャヤは不成績に了つたが、今度新たに輸入のグラツク、ゼルシイは大に有望だ、一體バルクシャヤは當「レヂストロ」のみでなくサンパウロ州に到る處不成績の様だから、當下の急務である、ごらちらかと云へば

日本人募集

位置 トラダン線線フラス、サレ
珈 琲 園 千本に付手入賃老樹百八十
ト 新樹二百ミル採集貨百八十
ト 新樹二百ミル(但 本年度採集
者には二ミル拂ふ) 日給三ミル
ト 耕地内石山なし
ト 老樹全部に豆、新樹には米
ト 豆玉蜀黍等全部の植付を許す
ト 餘地 住宅の前後に野地あり、
ト 其他米馬路等に適する地を三人
ト 家族に二町歩を無償に貸與す
ト 入籍費に一年在留費は半額二ヶ
ト 年の者に全額を以て貸與す
(參考) 當所は健康地を控へ居る
ト 憂なし且つ市場に控へ居る
ト 現に日本人六家族なり
ト 至急御申込のれ

小貫正夫
Mr. Oniki
Faz. Pedra Branca,
Est. Ferraz Sullis,
It. Douradense.

高知縣人(第三回竹村移民)
山西高一郎
記者住所御存知の御方は何卒左
記之處迄御知らせ被下度願上候
ミナス州コンキマ町
日伯産業組合内

山田勤一
廣島縣安藝郡仁保島村字丹那
尋人
同者實父より手紙細拙者の許へ
到着せり現住所御通知あれ

片岡 長一
a/c Corro de Igarassat
v. Campos Salles
I. Paulista

尋人廣告
福岡縣糸島郡一貴山村大字満吉一
四八番地
亡家長 吉原 彌三松
大正二年十月 渡來 三年八月十五日生
最初地名グアタバラ耕地
右同人の遺族へ對し同人御里家族
より歸國致させ度希望を申來れり
至急遺族現住所御通知あり度し

伯刺西爾移民支部
Caixa Postal, 1082, S. Paulo

伯國醬油製造界元祖
神
印 最上醬油
サントス港
醸造元 神田榮太郎
Caixa Postal, 232 SANTOS

送金無手数料取扱
當店は移民諸君の御依頼に應じ是迄輕少なる手数料を以て其本國御送金取扱居候處一層諸君の御便利の爲め今後は全く無手数料にて御送金取扱可申候
○日本内地の郵便爲替料、書留料其他取入へ送届に關する費用も總て當店に於て負擔可致候
○金子は郵便爲替、銀行小切手又はコンヴァロールにて當店に御送り相成りて宜しく候
サンパウロ
海外興業會社支店

Kaigai Kogyo Kabushiki Kaisha
Rua Tamandare No.127
Caixa Postal, 1082 SÃO PAULO

御婦人用新式アイヤ特賣
四十針 御婦人用アイヤ一着
布地上等カジミールウス地
三十三針 色アズルマリニヨ
昨今サンパウロで流行の最も品のよい形を至極入念に仕立てあります仕立方も色も布地も是れればキット皆様の御氣に召します切見本御希望の方へは差上げます尚御注文の節は胸、腰の廻り、長さ等御知らせ下さい
仕立洋服、化粧品
小問物、賣藥、種
子、顔面、土佐藥
日伯物産便利組
Caixa Postal, 1730, S. Paulo

伯刺西爾移民支部
Caixa Postal, 1082, S. Paulo

各國電報

加州排日法案之國務卿 加州議會に提出せられたる日本人士地所有禁止法案に關し、國務卿コルビー氏は加州知事スチーブンソン氏と會見したるが、其發表する處に依れば、此日米の親交を脅威する問題も圓滿に解決する様同州知事との間に諒解あり、法律上に於ては加州が自州に都合よき如何なる法律を制定するも中央政府は之に干渉するの權能なきも、國務省の盡力に依り該法案は州知事の承認に依り無効たらしむる事は敢て不可能にあらずと(四日華盛頓發電)

排日法案と駐米大使の抗議 確かなる筋より聞く處に依れば、日本大使幣原氏は目下加州議會の問題となれる同州日本人土地所有禁止法案の通過を防止する様盡力あらむ事を中央政府へ提議したりと、されど國務卿コルビー氏は、此問題に關し意見の交換はありたるも兩國政府の商議は未だこれなしと云へり(六日華盛頓發電)

日英同盟非繼續論 日英同盟改訂の可否に就き日本の國論は二派に分れたり、多少の改正を加へて之を繼續する事に關議決定するや批難の聲は諸方に起り、毎夕紙は日英同盟の維持に近し、何れを假想敵國として日英同盟を繼續せんとするや、且つ如何の場合に於ても英米の敵對行為を除外せざる可らずとせば、この同盟に依りて日本の得る處果して幾何ぞ、若し日本にして専心自己正當の利益を思はば同盟繼續の必要更にこれなしと云ふを得べし、吾人は我が政府が該同盟の繼續に就き英國と商議しつゝありとは如何にしても信する能はずと、(二六)紙は曰く、吾人は日英同盟が北米の侵略に對し何等の効力なきを知る、東洋に於ける日米兩國の利害は明かに相反しつゝあり、日本は北米の侵略を防ぐに最早や英國との同盟條約に頼る能はずとせば、自國を守るに自力を以てせざる可らず、日本國民は一致協同軍備を擴張し以て國防の充實を圖るを急務とす(五日東京發電)

北米と支那の現状 當地に達したる報道に依れば、前駐支北米公使ラインシュ氏は支那の現状に就き左の如く語り、支那の内亂にして現状の儘ならば北米政府は支那現政府承認を取消すの己むなきに至るやも固り難し、余は支那の目下の急務は二萬哩の鐵道と二萬哩の車道の敷設修築にありと思惟す、其司法制度、經濟組織、亦改正の必要あり北米政府は支那が争闘を中止すれば之に經濟的援助を與ふるに躊躇するものにあらず(六日東京發電)

第一課長暗殺せらる 外務省通商局第一課長齋藤良衛氏當市に於て一學生に暗殺せられたり、犯人は國際聯盟に關し面談したしと稱して齋藤氏の室へ入り來り突然拳銃を以て狙撃したり、齋藤氏は其場に於て落命、犯人は直ちに逮捕せられたり(七日神戸發電)

藤田總領事着任 春日副領事も 天満書記生も 去る四日午後一時河内丸にて安着野田領事、水野龍氏外數名の出迎へを候補者選定難に悩みつゝありし伯國受けられたる藤田總領事藤田敏郎氏は着任前堀口公使に公務の打合せあり、選擧に於て無競争にてブエノ、デ、パ一行の春日副領事と天満書記生とを伴ひ翌五日午後三時出帆の河内丸同氏は會て報道したる如くミナス州にて直ちにリオへ赴かれたるが愈々

伯國副大統領 七日夜行列車にてリオ出發八日朝九時四十分ルス驛着在聖市同胞多數の出迎へを受け無事着任せられたり

練習艦隊の來航日取 我が海軍練習艦隊淺間、野手二艦のリオ來航日取は單に十一月末

樺太石油田讓渡 米資本家と協議 浦鹽に在る沿海州自治政府は英米兩國の資本家に北樺太の石油及び石炭鑛地帯を讓渡すの協議を爲しつゝ、ある模範なる一説には既に賣渡しの契約済みなりと傳へられ居り

新所得稅法實施 特別議會を通過したる新所得稅法實施の皇室所有財產の所得稅額に相當するものを社會事業に御下賜あるべし

北川氏當選

福島縣選出代議士に缺員生じ補缺選舉の結果北川龍雄氏當選せり

御料地開放論 御料地内に在る鑛山開放の事に就き諸種の意見發表せらる

三海大將豫備役 海軍定期異動本日發表され左の三大將豫備に編入せらる

河内丸安着 待りに待つた河内丸は藤田總領事、春日副領事、天満書記生、米倉倉送監督及び移民を乗せて去る四日午後一時サントス港に横濱に附り、記者は野田領事の後に附て直ちに同船に乗込み先づ船長に敬意を表し安着を祝して航海中の出來事を尋ねると船長は晴々とした面持で

航空局長は兼任 陸軍省新設の航空局長左の如く發表されたり

陸軍次官 山梨半造 補航空局長(兼任)

多羅間書記生來聖 河内丸高級船員諸氏名左の如し

新井書記生歸朝 帝國總領事館在勤の新井書記生は久

送金よりも預金 伯貨の下落は益々甚しくなり、正金銀行の方でも別項廣告欄にある通り

本社近く移轉 本社は昨年八月五ヶ年契約にて現在

廣島屋旅館

廣島屋旅館 電話マニヤ、五八一九 Rua da Consolação, 42 Sao Paulo

寫眞出張 諸君各位益々御清神の段奉賀候陳者

廣島屋旅館 電話マニヤ、五八一九 Rua da Consolação, 42 Sao Paulo

福島縣人會

福島縣人會 日本人コロノ一家族入用

廣島屋旅館 電話マニヤ、五八一九 Rua da Consolação, 42 Sao Paulo

廣島屋旅館

廣島屋旅館 電話マニヤ、五八一九 Rua da Consolação, 42 Sao Paulo

廣島屋旅館

廣島屋旅館 電話マニヤ、五八一九 Rua da Consolação, 42 Sao Paulo

